
■卓話者紹介　　　　　　　　　飯島千明君　
ランニングをしていますが、BMZの高橋

さんと知り合い、そのインソールを使用して
タイムアップを計ったり、ケガの予防をして
います。沼田市のロードレースで去年より４
分縮めることができました。足は走るだけで
なく普段の生活で大切な所で、足の裏から健
康になり、人生も楽しくなります。
先生は1956年月夜野生まれで、沼高卒業

後、スポーツショップに勤め、01年独立し、
04年今の会社を設立しました。インソール
の製造販売を中心にスキーブーツの加工調整
もしています。優れたインソールを提供する
ことにより、人々の健康づくり、生きがいづ
くりを実現して社会に貢献するように勤めて
います。11年から足健康村を発足し、足か
ら健康、足から元気をテーマに地域活性化に
も取り組まれています。
■卓　話
清野さんと同級生で、沼高でサッカーをし
ていました。みなかみ町でインソールを開発
製造しています。
レオナルドダビンチが500年も前に、足は

人間工学上、最高の傑作であり、最大の芸術
作品であると言っています。また、足は体の
土台で老化も足腰からといわれています。
足について考える切っ掛けは、高校の時サ
ッカーをしていて県代表に選ばれ、高価なス
パイクが欲しくて高崎まで行って買ったので
すが、練習前のウォームアップで足首をすぐ
痛めて、無理をして膝までも痛めてしまいサ
ッカーができなくなってしまいました。卒業
後の４年後、材木町にあったスポーツ店の先
輩から誘われ働くようになりました。当時は

スキーブーツを担当していたのですが、輸入
品が中心で日本人の足形に合っていません
で、選手達は靴を直して成績を上げているの
を見て、靴と足の関係に注意するようになり
ました。自分ではサッカーを続けていたので、
インソールを入れて調整をしながらサッカー
をしていると現役の時より楽にプレイでき、
怪我もしなくなり、他の人も同じではないか
と思うようになりました。
独立をする時は妻や関係者から心配されま

したが、人に何か役に立てればと思い踏み切
り、足のバランス、骨格バランスを整えるイ
ンソールの開発に取り組みました。
足は足首から下を差し、52の骨と関節32

で複雑な動きをして体を支えています。車は
タイヤ内の空気でバランスをとっています
が、土踏まずの所でバネの役割をして、ここ
が老いるとショックを吸収できなくなり、膝
腰首にも悪影響を与えます。
土踏まずの働きは、衝撃吸収、安定性、運

動推進、血液循環サポートの役目があります。
そのためには指を使う必要があり、指を使わ
ないと老化したり、血の周りが悪くなってし
まいます。ゲタやぞうりを履いていた時は、
指を使いますが、靴を履くようになり指を圧
迫したりして、土踏まずのアーチが弱まりま
す。靴を選ぶ時は夕方がよいと言われていま
す。このアーチが疲れ足が広がるのでその状
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足から健康、足から元気
高　橋　　　毅 先生(有)BMZ



態で合わせれば間違いないのです。
つま先で歩くと姿勢も良くなり、指も働く
ので健康的で格好良く見えます。裸足で歩く
感覚、足に良い生活が、健康で元気になるこ
とで楽しい生活になれます。皆様方も足の指
を少し感じていただければ、益々ご活躍され
ると思われます。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　荒井静雄君
■来賓及び来訪ロータリアン
(有)BMZ 高橋　毅様

保坂充勇会長
渋谷正信先生の講演会では大変お世話にな
り、社会奉仕委員会の方にはありがとうござ
いました。皆様方のご出席ご協力により無事
に終了できました。津久井会員の協力で中学
生も多く来ていただき、感想文も提出され渋
谷先生にもお送りいたし、先生もよろこんで
いただきました。子供達の感性は素晴らしい
と感じさせられました。

斎藤正典幹事
◎例会変更
12月17日を19日クリスマス家族会

◎SAA出席委員会　　　 桑原　裕委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・保坂充勇君　25日前橋４RC合同野球部忘

年会に久保君と野球部の方々で参加。各ク
ラブ打倒伊勢崎中央を唱えていました。

・横山公一君　前橋４RC野球部忘年会でお
世話になり、楽しい一夜を過ごさせて頂き。

・ニコニコ一週間　BMZ高橋毅様を卓話に
お招きして
飯島千明君　　水石清治君　山田龍之介君
斎藤正典君　　木下　進君　　赤間昌彦君
桑原　滋君　　今井幸吉君　　宮澤孝幸君
須田羊子さん　戸部聖之君　　桑原　裕君
小暮正人君　　荒井静雄君　　櫛渕光彦君
武田　寛君　　関　真一君　　塩浦敬之君
角田　隆君　　都丸順次君

◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　阿形登氏君
春日政志君　　木下　進君　　桑原　滋君
関　真一君　　飯島千明君　山田龍之介君
角田　隆君　　宮澤孝幸君　　水石清治君
須田羊子さん　小暮正人君　　今井幸吉君
櫛渕光彦君　　武田　寛君　　戸部聖之君
宮内明彦君

◎社会奉仕委員会　　　　　宮内明彦委員長
15日渋谷正信先生講演会には大勢の参加、

協力ありがとうございました。懇親会の会費
2000円を引き落とさせていただきます。
◎ゴルフ部会　　　　　　　　　赤間昌彦君
21日ゴルフコンペを行いました。優勝は

私でした。次回も多くの参加をお願いします。
◎メイクのご案内　　　　　　　水石清治君
28日（木）沼田中央RC夜間例会。ニコニ

コに2000円でワイン例会です。出席者は、
星野SAA委員長まで。

幹事報告

－2－

例 会 報 告

会長の時間

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 29名 16名 74.51％

沼田ローターアクト
ゑびす講チャリティバザーご協力ありがとうございました


